
Ecole maternelle  La Nonette
Avenue du 18 juin 1940
60560 Orry la ville
03 44 69 00 09
ce.0601791W@ac-amiens.fr

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU VENDREDI 15 NOVEMBRE 2024

Présents :
• Monsieur Nathanaël Rosenfeld, maire
• Madame Magali Bouchez, maire adjointe chargée des écoles
• Mesdames Billon, Bosquet, Lefebvre et Refuveille, représentantes des parents d'élèves
• Mesdames Burton, Cuisinier, Esquerre, Landrieu, Meysson et Lurois, enseignantes.
• Excusées : Mesdames Dubois et Jolly, représentantes des parents d’élèves

PRESENTATIONS 

ATTRIBUTIONS DU CONSEIL D'ECOLE : voir document joint.

Prochains conseils d'école prévus les vendredis 28 février et 13 juin de 18 à 20h.

REGLEMENT SCOLAIRE : 
Le règlement scolaire a été adopté à l'unanimité et signé par chacun des membres du conseil d'école.

EFFECTIFS :
Actuellement, nous avons 127 élèves : dont 46 PS, 39 MS et 42 GS

Pour l'année 2025-2026, nous prévoyons : 42 PS (dont 39 naissances domiciliées), 46 MS et 39 
GS ; ce qui fait 127 élèves :  (25,4 enfants par classe à 5 classes). 

En 2023, nous avons 29 naissances domiciliées et 3 petits frères/sœurs : 32 arrivées prévues en 
septembre 2026.

BILAN FINANCIER DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE (voir document joint)
L’association Aphilcart’club qui vient d’être dissoute a récemment fait un don de 1276 euros à 
notre coopérative. Un grand merci à elle.

EXERCICES DE SECURITE :
Nous avons 4 exercices de sécurité obligatoires pendant l’année scolaire.
Le 27 septembre : 1er exercice incendie
Le 18 octobre : Attentat intrusion. Le scénario retenu nous demandait de nous cacher. Monsieur 
Roitel, ASVP était présent pour déclencher l’alarme et vérifier que nous étions bien enfermés et 
cachés. 
Nous avons pu constater que l’alarme n’était pas suffisamment forte et que dans une classe, il 
n’était pas possible de fermer de l’intérieur. Madame Lamblé qui s’occupe du système d’alerte et 
les services techniques ont été informés de ces dysfonctionnements. En ce qui concerne le système 
d’alerte, le responsable devrait mettre en place un plan de redressement. Les services techniques ont
changé le système de fermeture de la porte.
La semaine du 27 au 31 janvier, nous procéderons à un exercice Risques majeurs. Au signal de 
l’alarme spécifique, toutes les classes se dirigeront vers le dortoir pour s’y confiner. 
La semaine du 10 au 14 mars aura lieu le 2ième exercice incendie.
Les parents seront informés par mail, le jour J qu’un exercice a été effectué.
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ANIMATIONS : 

Un grand merci aux parents pour leur participation à la coopérative scolaire, leur implication
pour la fête de l’école. Les fonds récoltés nous permettent d’organiser les différentes 
animations et sorties de l’année scolaire.  

Lundi 14 octobre     :   Madame Leconte nous a présenté son spectacle : Le trésor de Calico Jack

Sorties à la bibliothèque municipale     :   Les classes se rendent à tour de rôle à la bibliothèque 
municipale le vendredi de 9h à 9h30. La première séance a eu lieu vendredi 8 novembre. Les 
classes se succéderont dans cet ordre : Séverine Burton, Chloé Landrieu, Nathalie Esquerre, Isabelle
Cuisinier et Anne Lurois.

Sorties à la ferme de Gascourt     :   Dans la matinée, jeudi 7 novembre (Nathalie Esquerre), mardi 12 
novembre (Isabelle Cuisinier) et jeudi 21 novembre (Anne Lurois).

Mardi 12 novembre     :   Sortie dans la matinée de la classe de Séverine Burton accompagnée d’Annie 
Ocana en forêt.

Lundi 18 novembre, matin     :   photos de classes et individuelles.

Lundi 16 décembre dans la matinée     :   Séance au Cinédori (Les ours gloutons au pôle nord) offerte 
par la municipalité.

Vendredi 20 décembre     :   Venue du Père Noël.
Les enfants entonneront quelques chansons pour le Père Noël. Ils iront ensuite dans leurs classes 
pour déguster le goûter offert par la municipalité et découvrir les cadeaux. Merci à l’UPPE et à la 
municipalité.
Le Père Noël visitera les enfants dans les classes.

Festival théâtral de Coye La Forêt     :    9 mai 2025 dan la matinée pour assister à la pièce : 
Non, je ne veux pas.
« "Non ! Je veux pas" est un spectacle théâtral, visuel et vocal qui réunit, de manière détonante et
ludique, une comédienne, un beatboxeur (capable de manipuler des détails phonétiques fins) et une 
chanteuse lyrique. »
Coût de cette sortie : 13, 72 euros par enfant 

Fête de l’école prévue en juin, un soir après l’école. Nous aurions besoin de l’aide de l’UPPE pour 
tenir les stands.

Sortie de fin d’année : en cours de réflexion

ORGANISATION DES ELECTIONS DES REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES 
AU CONSEIL D’ECOLE :
Tous les membres du conseil d’école sont favorables à l’organisation des élections par 
correspondance.

COUR DE L’ECOLE : Un grand merci pour le remonte pente, le toboggan et pour la plantation 
des arbres, les arrosoirs. Les enfants étaient ravis de participer et d’arroser. 
Les équipements de cour ont été testés ce matin par la classe de PS d’Anne Lurois et par quelques 



grands accueillis dans la classe. Une porte le long du grillage pourrait-elle être installée afin que ce 
soit  à la fois clos pour les enfants et accessible pour un élève à mobilité réduite et pour le service 
espaces verts.
Ce qui est un peu compliqué pour les petits et les grands qui ne sont pas très à l’aise, c’est le 
sommet du remonte pente. Serait-il possible qu’un passage en douceur soit aménagé par les services
techniques afin d’adoucir le passage et que les arrêtes de mur soient protégées afin d’éviter des 
accidents ? Merci.

Monsieur Rosenfeld et Madame Bouchez prennent note de nos demandes. 

Les collègues de la maternelle émettent plusieurs autres demandes : 

Des clés du portillon qui sépare les carrés de jardin et la cour de récréation, installé cet été 
pourraient-elles être fournies aux collègues (au moins une par classe) ?

Un éclairage avec détecteur de mouvement pourrait-il être installé dans la cour pour se diriger sans 
encombre vers le parking du personnel ? 

Le chauffage est mal réglé dans la classe de Séverine Burton, les services techniques pourraient-ils 
y remédier ?

Le chauffage pourrait-il être remis un peu plus tôt au retour des vacances afin qu’il y ait une 
température correcte pour la reprise ?

QUESTIONS DE L’UPPE : 

Calendrier des actions de l’association : 

Festival du livre à l’école élémentaire début février
Carnaval, le 9 mars

Madame Lefebvre remercie l’équipe éducative pour son dynamisme.

Madame Esquerre remercie la municipalité pour les bonnes conditions de travail de l’équipe.

Madame Bouchez nous informe que le jumelage avec Kapelle aura lieu le 14 décembre. Elle 
propose aux écoles de participer en faisant des dessins.  

A Lurois, directrice.


